

## SANIDAD

Se desarrollarán en el Comarcal hasta el viernes 27 de mayo, a partir de las doce de la mañana

## Arrancan las Jornadas de Salidas Profesionales de alumnos de Enfermería

La Facultad de Educación de la Universidad de Granada en Melilla, organiza las terceras jornadas de salidas profesionales, que se desarrollarán hasta el día 27, en horario de doce a dos de la tarde en el Hospital Comarcal. El objetivo de este encuentro es orientar a los futuros diplomados en Enfermería, buscando su inserción profesional. Colabora en el curso el Centro de Promoción, Empleo y Práctica. Se desarrollarán mesas redondas y ponencias en las que se abordarán cuestiones como las oposiciones y bolsas de trabajo, o también otros campos profesionales de la Enfermería.



Se desarrollarán en el Hospital Comarcal

Redacción

Melilla Hoy

Estas Jornadas están orientadas a facilitar la inserción profesional de los futuros Diplomados de Enfermería y se enmarca dentro de las actividades formativas que organiza la Facultad de Enfermería en la ciudad. El objetivo principal de este encuentro es ofrecer al alumnado de tercer curso una visión general de las principales salidas profesionales, aportándoles toda la información necesaria para ayudarles a orientar su futuro profesional.

### Curso

Para la realización de estas Jornadas hemos contado con la colaboración del Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de la Universidad de Granada, participación de compañeros y compañeras del Campus de Melilla, así como representantes de los distintos sectores profesionales que informarán sobre la forma de acceso de las distintas áreas de la Enfermería.

Este encuentro se inicia hoy a las doce de la mañana, para continuar, seguidamente, con la primera ponencia titulada 'Acceso a oposiciones y bolsa de trabajo de INGESA' a cargo de Inmaculada Pérez Martínez y Pilar Guerrero Molina, ambas supervisoras de área de INGESA. A las 13:00 tendrá lugar la Mesa redonda: Enfermería y Docencia, con la participación de M<sup>a</sup> del Mar Alfaya Góngora, profesora de la Facultad de Enfermería de Melilla y Francisca Muñoz Hoyo, profesora de la Facultad de Enfermería de Melilla. Moderará el encuentro M<sup>a</sup> del Mar Alfaya Góngora.

### Este encuentro está dirigido a los estudiantes de Enfermería de cara a su futura inserción en el mercado laboral

El jueves, a las 12 horas, la primera conferencia llevará por título 'Acceso a la Especialidades de Enfermería. Acceso al examen E.I.R, temarios, oposiciones y elección de plazas', a cargo de Silvia Navarro Prado, enfermera especialista en Enfermería Obstétrico-Ginecológica (Matrona) y Alejandro Vicaria López, enfermero Especialista en Enfermería del Trabajo. 'Acceso a oposiciones y bolsa de trabajo de IMSERSO', será la ponencia de Celia Alonso Rodríguez, jefa de Área Asistencial. Moderará Silvia Navarro Prado.

El viernes, a las doce de la mañana, tendrá lugar la Mesa Redonda: 'Otros campos profesionales de Enfermería', con la participación de Carlos de la Cámara Jiménez, enfermero de Instituciones Penitenciarias, Jose Luis Pichoto Urbano, enfermero de Fuerzas Armadas y Víctor Muñoz Mellado, enfermero del Cuerpo Nacional de Policía.

Por último, a la una de la tarde, se desarrollará la actividad denominada 'Estrategias de búsqueda de empleo. Taller de elaboración de CV Europeo', a cargo de Miguel Ángel Gallardo Vigil, profesor Doctor de la Universidad de Granada. Moderará Bibinha Benbunan Bentata, decana de la Facultad de Enfermería.

*Yaakov*  
**shwekey**

miércoles 25 mayo 2011  
22:00h. PLAZA DE ARMAS  
entrada con invitación

RETIRADA DE INVITACIONES :  
PUNTO DE INFORMACIÓN DE LA PLAZA DE ESPAÑA, DE 10.00 A 20.00 Y DE 16.00 A 20.00 HORAS

### II Encuentro de Participación de Personas en Situación de Riesgo y Exclusión Social

Hoy miércoles el Salón de Actos del Centro Base de Imsero de Melilla será el desarrollo del II Encuentro de Participación de Personas en Situación de Pobreza y Exclusión Social que organiza anualmente EAPN ES y EAPN Melilla en colaboración con el Ministerio de Sanidad y Política Social. Bajo el lema 'Igualdad' las jornadas de este año se ven inmersas en los efectos que la actual crisis económica tiene en las personas más desfavorecidas, así como en sus expectativas de presente y futuro, con la vista puesta en la celebración en este año del Año Europeo del Voluntariado. El encuentro se inicia a las 10 de la mañana, para continuar con la presentación de actividades y la realización del Panel de experiencias de los programas de inserción sociolaboral de las diferentes organizaciones sociales de la ciudad. Tras una pausa, le tocará el turno a los testimonios de vida. Por la tarde, a las cinco, se desarrollarán las Mesas de trabajo sobre el derecho de La Igualdad, hasta la lectura de conclusiones a las ocho de la tarde.



CIUDAD AUTÓNOMA  
DE MELILLA

Consejería de Cultura  
Viceconsejería de Turismo  
Consejería de Presidencia y  
Participación Ciudadana  
ÁREA DE PELEJUNOS

